

# 千寿桜堤中学校だより



- ＜教育目標＞
- ・自ら考え、自ら学ぶ人
  - ・感性あふれる、心豊かな人
  - ・心身を鍛え、たくましくいきる

令和6年11月11日発行  
第7号 校長 齋藤 由美子

## 「心が震える感動！」

校長 齋藤 由美子

例年よりも遅い秋晴れの日差しがようやく穏やかな晩秋を感じさせる頃となりました。2024年も残すところ1か月余りとなりました。

ご周知の通り、去る10月26日（土）伝統行事「桜友会」を舞台発表と展示発表の同日開催といたしました。生徒の皆さんは合唱コンクール、舞台発表に全力で取り組み、大きな成果をあげました。運営面でも実行委員を中心に全員で予定通りの円滑な進行ができました。生徒の皆さんの活躍に感動しました。

保護者の皆様、地域の皆様には人数制限や時間制限に多大なご理解・ご協力を賜りましたこと心より感謝申し上げます。ご来校ありがとうございました。

私は学校行事の中でも、諸先輩方から「合唱コンクールは学校行事の中で卒業式の次に大切な行事だ」と教わりました。「合唱コンクールは誰かに頼ることができず、学級全員が同じ目標に向かって練習を重ね、本当に一つにまとまらなければ成功しない。そして、それが実現できた時には生徒も教員も同じ喜びを共有でき、生徒一人一人も学級も教員も大きく成長できる行事」として教育的効果を実感してきました。そうした学校行事の意義を大切にしながら教員として管理職として「合唱コンクール」を行ってまいりました。今回も開催することができ、生徒の皆さんの練習の様子や当日の全員が一生懸命歌う姿を観て、改めて「合唱コンクール」の大切さを実感し、生徒の皆さんの歌声が響く体育館で心が震える感動を与えてもらい、素敵な時間を過ごすことができました。携わる全員が学校行事にどのように取り組むか、その姿勢こそがその行事の意義や価値を問い、より素晴らしい感動を創り生み出すのだと思います。最後に全校生徒で合唱した「次の空へ」は、生徒の皆さんの未来につながる歌声として、これからの千寿桜堤中学校の活力になりました。そして、全校が一堂に会しての行事として、上級生の姿を下級生は観て、肌で感じ、伝統を受け継ぐことの尊さを体感していくのだと思います。同時に、たくさんの感動は成長の糧として蓄えられると確信しております。

今年度の千寿桜堤中学校は、「始業式」「入学式」「桜魂祭」「宿泊行事」「職業体験」「終業式」「校外学習」「桜友会」「創立二十周年記念式典」「卒業式」「修了式」などの学校行事が並んでいます。その他にも生徒会活動や係活動、部活動があります。生徒の皆さんには行事や活動を自分が大きく成長できる機会と考え、目標をもって取り組んでほしいと思います。

私たち教職員は、今後も生徒たちにとって多くの活躍の場となり、「笑顔」あふれる「成長」あふれる千寿桜堤中学校となるように尽力してまいります。

## 10月26日(土) 桜友会

創立20周年にふさわしく、合唱、スピーチ、吹奏楽部・合唱部の発表、展示など、日頃の活動の成果を数多く見ることができました



## 11月8日(金)～18日(月) 足立区立中学校連合展覧会

足立区連合展覧会を会場「六町ミュージアム・フローラ」で開催しております。書写・美術・技術・家庭科の生徒作品が展示されております。ぜひ会場にてご参観くださるようご案内いたします。



## 主な今後の予定

11月11日(月)～12日(火) 第3回定期考査

11月16日(土) 創立20周年記念式

11月21日(木) 避難訓練

11月24日(日) 3年 ESAT-J 本試日

## 表彰 陸上競技部

### 第77回東京都中学校駅伝競走大会

女子チームが東京都で4位となり、見事関東大会のキップを獲得しました!



## 11月16日(土) 創立20周年記念式典が行われます!! (11月18日(月)は振替休業日)

□生徒は通常通りの登校です。

□服装は、式に相応しいもの(ブレザー等)を着用するようにしてください。

□下校は、1、2年生が10時30分頃、3年生が12時30分頃の予定です。給食の提供はございません。

□PTA本部役員の皆様、周年実行委員サポーターの皆様には、受付や準備のご協力をいただいております。

□周年実行委員の皆様を中心に、地域の皆様より多大なるご理解とご協力をいただいております。周年記念式典の本番当日まで、何卒よろしくお願い申し上げます。